

Dix millions d'euros de la Belgique pour le pavage des rues de Bujumbura

PANA, 18/11/2010 Bujumbura, Burundi - Le gouvernement belge va financer pour dix millions d'euros le pavage des rues de certains quartiers d'habitat de la ville de Bujumbura, la capitale burundaise, a appris la PANA auprès de l'ambassade belge. Le programme de pavage, qui doit s'étendre sur quatre années, va procurer de l'emploi à au moins 3.000 personnes des quartiers populaires du nord de Bujumbura, a précisé l'ambassade.

La Belgique finance déjà le pavage des rues dans les quartiers de Bwiza et de Nyakabiga, dans le centre-ville de Bujumbura, qui pourraient encore bénéficier d'une rallonge budgétaire de 2,8 millions d'euros, selon l'ambassade. Le pavage des rues a permis d'améliorer sensiblement la vie dans ces quartiers populaires et ingénieux où s'exercent différents métiers générateurs de revenus comme la menuiserie, la soudure, la mécanique automobile ou encore la restauration populaire, parfois dans des conditions d'hygiène et de salubrité précaires. Les travaux de pavage de rues se sont généralisés ces dernières années à travers les grandes villes du pays et s'accompagnent de systèmes performants de drainage des eaux de pluies qui commencent à causer beaucoup de dégâts matériels sur les installations socio-économiques des ménages et des collectivités locales.